

José Antonio Pachón, nuevo presidente del Partit Popular de Mollet

Los socialistas han hipotecado el futuro de Mollet

José Antonio Pachón Doblás es, desde el pasado mes de octubre, el nuevo presidente del Partido Popular en Mollet. En un año de marcado carácter electoral, en el que los populares esperan poner fin a diez años de socialismo en el Gobierno de la nación, el Partido Popular en Mollet se está reorganizando para afrontar los próximos comicios locales.

--José Antonio Pachón fue el candidato del CDS en las pasadas elecciones municipales. ¿Por qué este cambio veinte meses después?

—Por un motivo muy claro: yo soy una persona de centro y este espacio político lo ha ocupado el Partido Popular.

—¿Cómo se encontró el PP después de las dimisiones de los anteriores dirigentes en enero del 92?

—La situación del Partido Popular en Mollet era mala después de casi un año de abandono total. El partido lo dirigía una gestora, pero quedaba muchísimo trabajo por hacer, pero éste es, sin duda, más alentador cuando sabes que el PP tiene en Mollet cien militantes que convierten al Partido Popular en el que cuenta con más afiliados.

—Más afiliados, mayor número de miembros en la Junta Local: ¿Cuál es el objetivo marcado a medio plazo por su partido a nivel local?

—En los próximos dos años, que es el tiempo que falta para las elecciones municipales, la opción del PP no es recuperar el concejal perdido en las elecciones del 91, sino ser una realidad de gobierno.

—1993 es el año, en

el que el Partido Popular se quedará en puertas de igualar al Partido Socialista. ¿Está preparado el PP en Mollet para afrontar estas elecciones?

—Estamos trabajando a todo tren para las elecciones generales para que el PP pueda tener unas garantías de seguridad y control hacia todos los colegios electorales. Esto ya es importante porque daremos la sensación que la capacidad de trabajo y movilización es superior a la de muchos partidos.

"El Partido Popular es el recambio para superar la crisis"

—¿Cuál será el mensaje que se quiere dar a la sociedad desde el PP?

—Nuestro mensaje es el que toda la sociedad ve: el Partido Popular ya no es una opción de gobierno, sino el recambio para superar la crisis y la grave situación por la que atraviesa el país. El Partido Socialista no sólo lo está haciendo mal, sino que tiene en sus estructuras divisiones internas y falta de unidad.

Mollet no deja de ser el reflejo de lo que es el PSOE a nivel nacional: es un partido con

mayoría absoluta y la sensación que está dando es de una política dictatorial y dentro de esta política hay otro grave problema: el fuerte y elevado déficit que está acumulando este Ayuntamiento: Este endeudamiento afecta directamente a la población en la subida de impuestos, etc., que ha convertido que Mollet sea más que nunca una ciudad dormitorio.

—El comercio tampoco es que esté pasando una buena época...

—No la está pasando porque no se ha facilitado en ningún momento el que Mollet sea la capital de la zona sur del Vallès y esto ha motivado que al comercio de Mollet sólo acudan los que son del pueblo y no de pobla-



ciones de alrededor que siempre han venido a Mollet a comprar. Se ha de apoyar al comercio y lo primero que hay que hacer es disminuir la presión fiscal que hay sobre él.

—Sí, pero el comercio también se ha de transformar...

—Pero para que éste

lo pueda hacer, se ha de abaratar los impuestos, aunque teniendo un Ayuntamiento tan endeudado es difícil que lo hagan porque han hipotecado el futuro. Además, ahora quieren construir un edificio de trece plantas para ubicar el nuevo Ayuntamiento. Desde luego, no

es el momento más adecuado plantear una construcción así.

—Pachón ha sido presidente de la Asociación de Comerciantes de la Zona Centro y de la Federación de Comercio y Servicios. Dimitió cuando le nombraron presidente del PP en Mollet. Empezó la batalla del IAE. ¿Para qué sirvió?

—Parapoca cosa por varias razones. El Ayuntamiento socialista se mostró intransigente y no quiso bajar ni una décima el tipo aplicado. además se encontró con una dirección pasiva en la Federación de Comerciantes, donde en la propia dirección había división de opiniones y esto es un handicap muy serio para la Asociación.

José M.^a Español

— "El Ayuntamiento da la sensación de política dictatorial"

— "Se encontraron con la división en la dirección de la Federación"

— "Soy de centro, por eso estoy en el P.P."

— "El Partido Popular es el recambio para superar la crisis"

HOME **OLGA** DONA

LA MODA QUE TU ESPERABAS



C/ Cayetano Vinzia, 45. Tel. 593 03 77. MOLLET DEL VALLES

Assegurances **FORTUNY**

Assegurances Generals

Berenguer III, n.º 74, 1er. pis
Tel. (93) 570 50 97 Fax (93) 570 72 13

08100 Mollet del Vallès
(Barcelona)